
Jahreshauptversammlung der IG Biesfeld am 20.04.2016 

 

1. Begrüßung der Anwesenden durch Wilbert Klein. Es wurde festgestellt das rechtzeitig 

eingeladen wurde und die Versammlung beschlussfähig ist. 

 

2. Rückblick auf das vergangene Jahr : 

 

- Erfolgreiche Inbetriebnahme des Fahrradpools 

- Installation der Wandertafel am künftigen Dorfplatz 

- Positive Bilanz des IG- Vereins-Dorffest im September 2015 

- Frei werden der aktuell noch gesperrten Turnhalle im kommenden Monat 

- Ebenfalls sehr positive Bilanz zum Anleuchten am 27.11. 

- Kurzer Ausblick auf das Thema Kirchenbeleuchtung. Planung läuft, Entwurf wurde 

gezeigt. Nach aktuellem Stand sollen die Anschaffungen von der Kirche getragen 

werden. Die IG beteiligt sich durch Erd- und Installationsarbeiten.  

 

3. Kassenbericht 

Das Vereinsfest hat einen Gewinn in Höhe von 1500€ erwirtschaftet. Die Hälfte sollte an 

die beteiligten Vereine ausgeschüttet werden. Viele haben hier zu Gunsten der IG 

Biesfeld verzichtet. 

 

Das Anleuchten hat 1400€ Gewinn erbracht. 

Die Anschaffungen der neuen Kugeln zur Dekoration wurde fast komplett von Spenden 

der Mitglieder finanziert. 

 

Der Kassenstand zum 31.12.2015 betrug 9.185€, 

aktuell ca. 11.000€. 

 

Die Kasse wurde am 19.04.2016 geprüft von Herrn Berthold Caspari und Thomas Delling 

und für ordentlich befunden. 

Die Entlastung des Vorstandes wird von Thomas Delling empfohlen. 

 

4. Michael Müller beantragt die Entlastung des Vorstandes. 

5. Die anwesenden Mitglieder entlasten einstimmig den Vorstand. 

 

6. Wahlen: 

Herr Heinrich Hölzel wird einstimmig zum Wahlleiter gewählt. 

 



1. Vorsitzender: Wilbert Klein wird vorgeschlagen, 28 Stimmen dafür, 1 Enthaltung. 

Wilbert Klein, Offermannsheider Str. 27, 51515 Kürten,  nimmt die Wahl an. 

2. Stellvertretende Vorsitzende: Tania Meding wird vorgeschlagen, 28 Stimmen dafür, 

1 Enthaltung. 

Tania Meding, Jahnstraße 19, 51515 Kürten,  nimmt die Wahl an. 

3. Kassierer: Harald Höller wird vorgeschlagen, 28 Stimmen dafür, 1 Enthaltung. 

Harald Höller, Jahnstraße 27, 51515 Kürten,  nimmt die Wahl an. 

4. Stellvertretender Kassierer: Walter Hohnrathwird vorgeschlagen, 28 Stimmen dafür, 

1 Enthaltung. 

Walter Hohnrath, Am Zimmerberg 11, 51515 Kürten,  nimmt die Wahl an. 

5. Geschäftsführer: Jochen Ossenbach wird vorgeschlagen, 29 Stimmen dafür,  

Jochen Ossenbach, Am Domberg 15, 51515 Kürten,  hat im Vorfeld schriftlich die 

Annahme des Amtes angekündigt. 

 

6. Stellvertretender Geschäftsführer: Jonas Klein wird vorgeschlagen, 28 Stimmen 

dafür, 1 Enthaltung. 

Jonas Klein, Friedhofstraße 1 a, 51515 Kürten, nimmt die Wahl an. 

7. Zum Beisitzer werden vorgeschlagen: 

Werner Lietz 

Thomas Delling 

Gaby Raabe 

Alexandra Lietz 

Klaus Leistikow 

Gerd Rinke 

Diese Beisitzer werden mit 23 Stimmen dafür und 6 Enthaltungen gewählt. 

 

8. Kassenprüfer: Klaus Pimpels und Werner Conrad werden vorgeschlagen, 27 

Stimmen dafür, 2 Enthaltungen. 

Beide nehmen die Wahl an. 

 

7. Dorfplatz: 

Konzept von allen Anrainern akzeptiert und unterschrieben. 

Nach einer Verkehrsbesprechung genehmigt. 

Antrag zur Baugenehmigung wird gestellt. 

Fördermittel werden beantragt. 

Alexandra Lietz stellt die aktuellen Pläne vor. 



 

8. Verschiedenes: 

Alfred Reck, Vorsitzender des Bürgerbusvereins, schlägt eine wechselseitige 

Mitgliedschaft vor. Die IG beschließt einstimmig Mitglied zu werden, Mitgliedsbeitrag 

15€ im Jahr. 

 

Bericht von Werner Lietz aus der Besprechung mit den IGs, Bürgermeister und 

Bürgeragentur. 

Einladung zu Informationsveranstaltungen, zB Referate zu Mobilität, 

Immobilienentwicklung etc. 

 

Vorstellung des Problems der fehlenden Reitwege. Immer mehr Reiterhöfe entstehen. 

Dies ist einerseits sehr positiv, da sie Wirtschaftsunternehmen sind.  

Aber durch eine erhöhte Belastung der Wald- und Wiesenwege sind diese für Radfahrer, 

Fußgänger und besonders mit Kinderwagen nicht mehr nutzbar. 

 

Der Pavillon auf dem Grundschulhof wurde wiederholt verwüstet und beschädigt. 

Dieser ist wieder repariert. Wie kann man ihn zukünftig schützen? 

Ideen sind mehr Polizeipräsenz ( schwierig) oder Beleuchtung. 

Wo sollen Jugendliche hin?  

Anregung an die Politik wird weitergegeben. 

 

Kürtener Freifunk hat sich in Biesfeld sehr gut entwickelt. Eine weitere Ausweitung ist 

dennoch wünschenswert. 

 

9. Verabschiedung und Ende der Versammlung durch Wilbert Klein. 

 

Protokoll geschrieben von Tania Meding 

 

 

Biesfeld, 28.4.2016____________________________________________________ 

    

                 Wilbert Klein     Tania Meding 

 


